

**Migrantenbeirat der Universitäts- und Hansestadt Greifswald  
Stellungnahme zu der Fortsetzung der Patenschaft für das  
Seenotrettungsschiff „SEA-EYE 4“**

der Migrantenbeirat der Stadt Greifswald schätzt die Beteiligung der Stadt Greifswald an einer Schiffspatenschaft für das Seenotrettungsschiff SEA-EYE 4 im Mittelmeer. Diese solidarische und finanzielle Unterstützung bekräftigt das Bekenntnis zum Sicheren Hafen der Universitäts- und Hansestadt Greifswald. Somit wurden laut den aktuellen Berichten über Seenotrettung Hunderte von Menschen gerettet.

Daher befürwortet der Migrantenbeirat der Stadt Greifswald ausdrücklich diese gezeigte Solidarität bei der Rettung von Schiffbrüchigen, und betrachtet dies als ein klares Zeichen dafür, dass sich die Stadt Greifswald für Humanität und den Schutz der Menschenwürde einsetzt.

Mit freundlichem Gruß

Die Vorsitzenden des Migrantenbeirates

Frau Homaira Adeel

Herr Shady Al-Khoury